

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Santiago Ballesteros presentó su libro "Don Quijote: gran madrugador y amigo de la caza"

La Casa de Cultura acogió la presentación del libro *Don Quijote: gran madrugador y amigo de la caza*, escrito por Santiago Ballesteros y con prólogo de Patxi Andión.

El autor estuvo acompañado por el Alcalde Antonio Ruiz y la Concejala de Cultura, Encarnación Navarro en uno de sus primeros actos oficiales.

El autor ha extractado y analizado los pasajes del Quijote en los que se hace alusión a la caza. Además, en la obra trata desde la preocupación por la seguridad en la caza, al control de poblaciones, la figura de la mujer cazadora y los géneros de la caza de la época y la montería en el Quijote. Pocos conocen esa cara cinegética de la novela, visible en episodios como el lanceo del jabalí en la montería organizada por los Duques.

Santiago Ballesteros, abogado en ejercicio desde 1999, es experto en Derecho del medio ambiente, propiedad rural y derecho cinegético, así como en derecho deportivo y asociativo. Ejerce como asesor jurídico de varias federaciones y asociaciones deportivas, y es autor de varios libros sobre derecho de caza y de numerosos artículos sobre dichas materias.



Ballesteros acompañado de A. Ruiz y E. Navarro en la presentación

El Quijote será el hilo conductor del Festival Internacional de Música Clásica

La octava edición del Festival Internacional de Música Clásica de Villanueva de los Infantes, que se celebrará entre el 31 de julio y el 9 de agosto, se presentó ayer en la capital del Campo de Montiel.

Al acto, celebrado en la Alhóndiga, asistieron el alcalde de Villanueva de los Infantes, Antonio Ruiz Lucas y otros miembros de la corporación municipal, así como el director artístico del Festival, J. Lorenzo Moya Maleno. Al igual que en 2014, se ha programado un ciclo de elevada calidad con figuras destacadas como el flautista Álvaro Octavio, los pianistas Juan Carlos Garvayo y Pepe Rivero o el Cuarteto Diamond Chambers Players, donde tienen cabida diversidad de géneros, estilos e instrumentos.

El certamen contempla la celebración de 7 conciertos bajo la producción ejecutiva del Ayuntamiento y la dirección artística de un amplio grupo de músicos vinculados a Villanueva de los Infantes que este año se han constituido como Asociación bajo el nombre de Musinfa.

Con el fin de impulsar el Festival como polo de atracción turística para Villanueva de los Infantes y el Campo de Montiel, la entrada a todos los conciertos será libre hasta completar el aforo.

El Cuarteto 'Megara', compuesto por Gonzalo de la Lastra Martínez (violín), Gala Valladolid Gasané (violín), Elvira Valladolid Gasané (viola) y Elena Fernández Martínez (violonchelo), de raíces infanteñas, cerró el acto de presentación del Festival interpretando piezas de Mascagni, Vivaldi, Villoldo, Dvorak, Mozart, Bizet y C. Gardel.



Izquierda, Antonio Ruiz y Lorenzo Moya. Derecha, Cuarteto Megara

Noticias deportivas

Crónica deportiva

Inmersos en el mes de julio, éste es un momento vacacional que muchos aprovechan para desconectar de la rutina y hacer otras actividades que no pueden hacer en otros momentos del año. Sin embargo, las actividades deportivas de Vva. de los Infantes siguen su curso, como preámbulo a lo que será el plato fuerte del año con los meses de agosto y septiembre, donde una gran cantidad de actividades y torneos deportivos para todos los gustos y público harán las delicias de grandes y pequeños.

>>> En cuanto a la **Liga Invernal de Pádel**, ésta va a afrontar la recta final de la temporada, ya para la semana del 13 al 19 de julio se van a disputar los partidos definitivos. Así, en el Grupo Azul los equipos formados por Roberto Mena y José Luis Almazán se jugarán una plaza en la final con la pareja formada por José Antonio Aguado y Alejandro López. La otra pareja finalista saldrá del partido que disputen Felipe Jiménez / Andrés González contra Angel M^a Aguado / Vicente Húscar.

Por el descenso al Grupo Naranja hay implicadas cuatro parejas. Dos son los equipos que bajan, y éstos serán los perdedores de los partidos siguientes: David Molina / Javier Soria contra Milagro Algibe / J. Andrés Chaparro; y Miguel Jaramillo / Jesús Jaramillo contra José Antonio Anula / Luis Pérez.

Un partido sin transcendencia, por subir o por bajar, será el que disputen para dirimir el 5^o y 6^o puesto las parejas conformadas por Pablo Molina / Pedro Gallego y Antonio Ortiz / Guillermo Jiménez.

El Grupo Naranja también perfila su momento más importante de la temporada pues las cuatro parejas en liza se van a jugar un puesto en la final. Los enfrentamientos de semifinales han quedado de la siguiente forma: Manuel Rodríguez / Luís Rodríguez contra Alonso



Infantes
Veterinarios
Centro Especializado

24h 685 696 740
Urgencias

Teléf. 926 361 824
Rey Juan Carlos, 12
Villanueva de los Infantes
www.infantesveterinarios.com
infantesveterinarios@gmail.com